

Las Fiestas de la Verdura de Tudela estrenan su nueva plataforma 'online'

Servirá para seguir a través de dispositivos móviles los actos de un programa que dará inicio mañana viernes

DN
Tudela

El Ayuntamiento y la Orden del Volatín de Tudela abrirán mañana viernes, día 16 de abril, una nueva edición de sus Fiestas de la Verdura que se prolongarán hasta el próximo 2 de mayo.

Debido a la actual situación de pandemia, los organizadores de este importante evento han adaptado la celebración de los actos a los aforos reducidos establecidos. Por ello, y para poder llegar al mayor número de personas posible, la Orden del Volatín ha desarrollado una plataforma multimedia a través de la cual se podrá seguir el desarrollo de las actividades desde cualquier dispositivo móvil, tablet, ordenador o televisor.

La plataforma se encuentra integrada en la página web fiestasdelaverdura.com. A través de ella, el público "de todo el mundo" podrá presenciar a través de *streaming* las distintas demostraciones de cocina, mesas redondas, coloquios y proyecciones multimedia de

los eventos programados.

Además, la plataforma permitirá a los usuarios tener el control sobre el contenido que quieran reproducir y cuándo hacerlo. "Será algo así como poder disfrutar de unas Fiestas de la Verdura a la carta", indican desde la Orden del Volatín.

En las redes sociales

La reinención que ha tenido que realizar la Orden en estas atípicas Fiestas de la Verdura ha impulsado a la entidad a apostar "de manera decidida" por la comunicación *online*.

Así, y junto a la citada plataforma multimedia, la Orden se ha volcado en el desarrollo de sus redes sociales a través de las cuales ofrecerá toda la información desde sus perfiles (Fiestas de la Verdura) en Facebook, Instagram y Twitter, además de desde su propia App móvil.

La Orden del Volatín destaca que gracias a este evento "la Ribera se convierte en una gran fiesta de los sentidos". "Es la mejor forma de acercarse a la gastronomía y disfrutar de su vinculación con diferentes disciplinas artísticas. Una cita con un programa adaptado a la nueva situación que intenta hacer llegar la esencia de las verduras a todos los rincones del mundo", destacan desde la entidad tudelana.